

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT. Serta kepada Nabi Muhammad SAW., atas berkah dan rahmat serta karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Matematika di Program Studi Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang cukup melelahkan fisik dan mental serta sudah sesuai dengan prosedur yang berlaku di FMIPA Universitas Negeri Medan, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang membantu secara langsung selama pembuatan skripsi ini.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Marlina Setia Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi penulis yang telah banyak memerikan bimbingan, bantuan, waktu, motivasi dan arahnya yang luar biasa kepada penulis sejak awal sampai selesainya skripsi sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Serta kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., Ibu Hanna Dewi M. Hutabarat, M.Si., dan Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., selaku dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan saran dan kritikan demi penyempurnaan skripsi ini. Disamping itu, penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku dosen akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Terkhusus dan istimewa kepada kedua orang tua penulis yang tercinta. Ibu penulis Junafsiah dan ayah penulis Hasanuddin Siagian atas semua kasih sayang, doa yang tidak pernah putus, ajaran, motivasi, dukungan dan jerih payah keringat serta air mata dalam membesarkan penulis sampai saat ini. Serta tidak

lupa juga penulis ucapkan terima kasih untuk kedua abang dan kedua kakak penulis yang tersayang Bambang Siagian, Habib Hamdani Siagian, Sari Delima Siagian, dan Putri Lestari Siagian yang selalu memberikan dukungan, semangat untuk menyelesaikan skripsi ini, serta material sehingga penulis dapat menempuh bangku perkuliahan ini. Terima kasih untuk keluarga yang selalu mendukung semua langkah yang penulis ambil dan menjadi tempat membagi keluh kesah yang penulis rasakan.

Terima kasih juga penulis tunjukkan kepada para teman-teman seperjuangan, teman kos (Shintia Melati, Randini Dwi Fahira, dan Wenti Amalia) telah menemani, mendukung, dan sudah banyak membantu penulis. Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Ika Amelia, Risa Alviani, Aprida Waty Purba, dan teman dari PSM B 2019 yang sudah bersama dari mahasiswa baru sampai sekarang menjadi mahasiswa semester akhir yang masih ada kekompakan, memberikan dorongan positif, dan memberikan masukan.

Rasa terimakasih juga penulis tunjukkan kepada Jeon Jungkook, Min Yoongi, Choi Seungcheol, dan Mark lee yang mana menjadi penghilang stres penulis dengan mendengar lagu karya mereka. Walaupun, mereka tidak mengetahui adanya penulis didunia ini namun, kehadiran mereka dalam kehidupan penulis sungguh sangat berarti bagi penulis dalam menjalani kehidupan ini. Adapun konten dari Seventeen juga merupakan penghibur bagi penulis dan menjadi pelarian terbaik penulis disaat penulis sedang berada di masa terpuruk.

Tidak lupa, penulis juga berterimakasih kepada diri penulis sendiri yang dapat mampu bertahan sampai ditahap ini. Walaupun banyak hal-hal yang tidak terduga yang terjadi dan juga terkadang hal tersebut mengecewakan, penulis tetap dapat meyakini bahwa semua akan terlewati dan indah pada waktunya. Terimakasih karena selalu bersyukur dan tidak terlalu memaksakan diri harus menjadi seperti orang lain, terimakasih untuk selalu mau belajar dari kesalahan untuk menjadi seseorang yang lebih baik lagi, dan terimakasih karena tetap optimis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY